



DIE AARGAUISCHE BERUFSSCHAU WAR EIN VOLLER ERFOLG

BERUFSWELTEN ENTDECKEN AN DER AB'21!

Vom Dienstag, 7. bis Sonntag, 12. September 2021 fand die Aargauische Berufsschau statt und lockte rund 32 000 Besucherinnen und Besucher ins Tägi Wettingen. Bei spätsommerlichen Temperaturen konnten die Jugendlichen im Berufswahlalter im Klassenverbund oder in Begleitung der Eltern rund 200 unterschiedliche Berufsbilder entdecken und wichtige Erkenntnisse für den eigenen Berufswahlprozess sammeln.

Die Stimmung war bei allen Beteiligten hervorragend und gerade in Coronazeiten schien die Motivation noch etwas grösser, den Jugendlichen dieses wichtige Erlebnis zu ermöglichen.

Eine etablierte Plattform!

Aufgrund der ansteigenden Corona-Fallzahlen und einer gewissen Häufung von Ansteckungen in den Schulen war im Vorfeld nicht klar, ob ähnlich viele Besucher/-innen wie in



Claudio Erdin

Geschäftsführer Aargauische Berufsschau 2021

den Vorjahren mobilisiert werden könnten. Diese Sorge erwies sich jedoch als unberechtigt und wir durften freudig feststellen, dass sich der Besuch der Aargauischen Berufsschau an den Oberstufen im Fixprogramm der Schulen etabliert hat. Wir danken den engagierten Lehrpersonen herzlich für den Besuch und die hervorragende Vor- und Nachbereitung der Erlebnisse mit den Jugendlichen vor, während und nach der AB'21. Erfreulich war ebenfalls, dass sehr viele Bezirksschulen nach Wettingen kamen und damit die Berufslehre auch bei potentiellen Mittelschülern/-innen auf den Radar bringen. Am Wochenende besuchten sehr viele interessierte Eltern die Berufsschau mit ihren Kindern und genossen die Messe bei bestem Sonnenschein.

Grösster 3G-Anlass im Kanton ohne Zwischenfälle

Lange Zeit stand die Durchführung der Aargauischen Berufsschau auf der Kippe. Wir standen jedoch permanent im Kontakt mit den kantonalen Behörden und entwickelten gemeinsam ein Schutzkonzept unter 3G (geimpft, getestet oder genesen), welches sich bewährte. Die AB'21 lief ohne Zwischenfälle über die Bühne und auch die Wartezeiten an den beiden Teststationen hielten sich in Grenzen. Ein herzliches Dankeschön gebührt dem Aargauischen Apothekerverband unter der Leitung von Daniela Burger und Lukas Korner, der für uns äusserst kurzfristig und perfekt organisiert ein funktionierendes Testcenter auf die Beine stellte. Be-



OK-Präsident Urs Widmer bei seiner Eröffnungsansprache

sonders bedanken möchten wir uns auch beim Sicherheitsdienst, der Alpha Security, welche die erforderliche Eingangskontrolle jederzeit souverän, freundlich und konzeptgerecht umsetzte.

Starke Präsentation der Aussteller/-innen!

Schon während des Aufbaus der Messe hing eine ansteckend positive Stimmung über dem Tägi in Wettingen. Die einzelnen Aussteller/-innen



AGV-Präsident Benjamin Giezendanner sowie geladene Gäste an der offiziellen Eröffnung



Impressionen der Aargauischen Berufsschau 2021

AB'21





Regierungsrat Alex Hürzeler und die Spitzensportlerinnen Aline Seitz und Elena Quirici



Silvia Läubli und Siria Acquisto betreuen die Gäste am Infostand.

freuten sich auf den Anlass und investierten viel Herzblut in eine tolle Präsentation. Dadurch war die Prämierung der besten Stände ein extrem knappes Rennen und eigentlich hätten mehrere Aussteller/-innen den Spitzenplatz verdient. Schlussendlich wurde der prächtige Stand der OdA Gesundheit zur Siegerin erkoren, dicht gefolgt vom baumeister verband auf Rang 2 und suissetec Aargau (Gebäudetechnik) auf dem 3. Rang. Diverse Sonderveranstaltungen an den Ständen der Aussteller rundeten das Erlebnis «AB'21» hervorragend ab.

Berufsbildungstag im Rahmen der AB'21

Neu wurde der in Partnerschaft des Aargauischen Gewerbeverbands sowie des Kantons Aargau organisierte Berufsbildungstag im Rahmen der Berufsschau durchgeführt. Interessierte Berufsbildnerinnen und Berufsbildner trafen sich auf einem Rundgang an der AB'21, für verschiedene Fachreferate zum Thema «Entwicklungen in der Berufsbildung» sowie einen gemütlichen Netzwerkanlass. Die coronabedingt beschränkte Anzahl Plätze war innert Kürze ausge-

bucht und die Teilnehmenden verbrachten einen spannenden Anlass mit guten Gesprächen. Den ausführlichen Bericht dazu lesen Sie ebenfalls in der vorliegenden Ausgabe der «Aargauer Wirtschaft».

Treue Sponsoren und Partner

Erneut durften wir auf die grosszügige Unterstützung unserer langjährigen Sponsoren Raiffeisen und baunaargau zählen. Ohne deren Engagement sowie die fachliche und finanzielle Unterstützung seitens des Kantons Aargau sowie des Bundes

wäre die Durchführung einer Veranstaltung in dieser Grössenordnung nicht möglich.

Als Veranstalter sind wir äusserst zufrieden mit dem Verlauf der Aargauischen Berufsschau 2021 und bedanken uns herzlich für das grosse Engagement aller Partner sowie das Interesse der Besucherinnen und Besucher. Ab heute beginnen wir bereits mit den Vorbereitungen zur AB'23!



Der prämierte Stand der OdA Gesundheit



Manege frei beim Bäcker-Confiseurmeister-Verband



Schüler/-innen sammeln sich für den Besuch der AB'21



Impressionen der Aargauischen Berufsschau 2021

AB'21

